



EDUCACIÓN

Cinco profesores de la Ribera hablan sobre la profesión en Zamora

S.R. / ARANDA

El quinteto formado por Ángel Abad, Andrés García, Enrique López, Efrén Santos y Rodrigo Sanz, profesores en diferentes centros de la comarca, participan hoy en la semana cultural de la Escuela de Magisterio de Zamora. El centro, dependiente de la Universidad de Salamanca, les ha ofrecido esta oportunidad por la repercusión de proyectos como los encuentros intercentros, la publicación del libro *De la gimnasia a la Educación Física* o sus jornadas sobre Educación Física, así como la incorporación de las nuevas tecnologías a la escuela a través de minipcs y tablets.

«Queremos contagiar nuestra ilusión, vocación, creatividad y ganas de innovar a los futuros maestros», dicen. Lo harán a través de una ponencia a cinco voces titulada 'La aventura de ser maestro: Carnaval educativo y tecnológico'.